
Seduta del 22.09.2021 

 

Delibera n. 82 
Il giorno 22 settembre 2021, alle ore 18.00, in modalità online su piattaforma Microsoft Teams, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo di San Cesareo per discutere e deliberare sul 

seguente o.d.g: 

1. Approvazione verbale precedente seduta; 

2. Organico Covid; 

3. Comitato di valutazione servizio docenti; 

4. Protocollo anticovid; 

5. Richiesta locali pre e post scuola; 

6. Adesione Pon; 

 

Sono presenti: 

ORD. NOME PRES. ASSENTE 

1.  CATIZONE ANGELINA (Presidente)   

2.  CIPOLLINI FRANCESCO (Dirigente Scolastico)   

3.   CRETACCI CATIA    

4.   FABBRINI DANIELA    

5.   GRANATI M. CRISTINA    

6.  MANFREDI M. LUISA   

7.  MATTEI DAVIDE   

8.  MATTEI MILENA   

9.  TISEI MAURIZIO   

10.  DE ANGELIS ELIANA   

11.  SCARAMELLA SILVIA   

12.  SILVI ALESSANDRO   

13.  TURCANU SIMONA   

14.  MASI LUCIO   

15.  PANTANELLA TAMARA   

16.  FORLASI ALESSANDRO  X 

 

Presiede la riunione la Presidente sig.ra Catizone Angelina, funge da segretaria la prof.ssa Granati 

M. Cristina Granati. 
 

[Omissis] 

 
Quinto punto: Richiesta locali pre e post scuola  

 

Prende la parola il DS e comunica che è pervenuta alla scuola la richiesta di locali da parte 

dell’associazione Vega per il pre e post scuola.  

Il pre scuola si svolgerà nella palestra della scuola primaria dalle ore 7.10 alle ore 8.10. Il DS 

afferma che da quell’ingresso non è prevista l’entrata di alcuna classe. Per il post scuola, vengono 

richiesti i locali del prefabbricato della scuola secondaria: se parteciperanno alunni della scuola 



secondaria, l’orario sarà 14.30 – 18.00; se ci saranno solo bambini della scuola primaria e 

dell’infanzia, l’orario sarà dalle 16.00 – alle 18.00. 

Sentito l’RSPP della scuola,. il DS afferma che la delibera dovrà prevedere la redazione di un 

comodato d’uso gratuito molto dettagliato, in cui risulti che i locali vengono concessi a patto che 

vengano rispettate tutta una serie di norme per garantire la pulizia e la sanificazione degli stessi, 

come da protocollo anticovid; se ciò non verrà rispettato, la concessione sarà revocata. Pertanto la 

concessione è accordata in via provvisoria. Il servizio potrebbe iniziare lunedì 27 settembre 

Il DS chiede di passare alla votazione per la concessione dei locali all’associazione Vega per il pre e 

post scuola. 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità, 

DELIBERA (N. 82) 

 

di concedere all’associazione Vega i locali scolastici per lo svolgimento del pre e post scuola, visto 

l’operato positivo svolto nello scorso anno scolastico e considerato l’aiuto che tale servizio può 

rappresentare per le famiglie. Tale concessione, tuttavia, è subordinata alla sottoscrizione di un 

comodato d’uso gratuito e dettagliato relativamente agli adempimenti riguardanti soprattutto la 

regolare e straordinaria pulizia e sanificazione, secondo le norme per la prevenzione del contagio da 

Covid 19. 

 

 [Omissis] 

 
Alle ore 19.30, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 

dichiara sciolta la seduta.  

 

  La Segretaria                                                    Il Presidente   

 Prof.ssa M. Cristina Granati                                                 Angelina Catizone              

 


